

Table with subscription rates for the United States and Foreign.



Table with subscription rates for the United States and Foreign, including weekly and monthly options.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

Fondée le 1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI MATIN, 14 OCTOBRE 1914

88ème Année

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

Avis aux français

La mobilisation générale décrétée par le Gouvernement Français comprend actuellement les classes de 1893 à 1910.

Tout français appartenant à l'une de ces classes est convoqué d'urgence au Consulat de France.

FERRAND, Consul Général de France à la Nouvelle-Orléans.

FRANCE

LES ALLEMANDS SE RETIRENT VERS LA FRONTIÈRE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 13 octobre. — Il est officiellement annoncé que les allemands se sont retirés du voisinage de Verdun, ce qui fait croire qu'ils se préparent à battre en retraite vers la frontière.

LE GOUVERNEMENT BELGE EST TRANSFÈRE EN FRANCE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Bordeaux, 13 octobre. — Plusieurs diplomates et fonctionnaires publics de Belgique sont arrivés au Havre ce soir, et ont été reçus par des représentants du gouvernement français.

M. Augagneur, ministre de la marine, a reçu les envoyés belges au Havre et s'est occupé de leur installation dans les bureaux qui ont été préparés en attendant qu'un édifice soit convenablement aménagé pour les diplomates, les officiers et les fonctionnaires belges.

Le siège du gouvernement de Belgique sera au Havre.

REVOLTE DES BOERS CONTRE L'ANGLETERRE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 13 octobre. — Une dépêche de Cape Town, Afrique du Sud, annonce que les troupes Boers commandées par le colonel Maritz se sont révoltées contre l'autorité anglaise.

La loi martiale est proclamée dans toute l'Union Sud-Africaine.

RAPPORT OFFICIEL

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 13 octobre. — Le ministère de la guerre a communiqué le rapport suivant: "Nos troupes ont repris l'offensive dans le voisinage de Hazebrouck et de Béthune, contre des détachements de soldats allemands supportés par plusieurs troupes de cavalerie envoyées de Bailleul, Estaires et Labassée.

La ville de Lille, qui était défendue par un détachement territorial a été attaquée et occupée par les allemands.

Entre Arras et Albert nous avons fait beaucoup de progrès.

Au centre, notre armée a gagné rapidement du terrain dans la région de Berry-aux-Bac. Nous avons avancé du côté de Souain, à l'ouest de l'Argonne et au nord de Malancourt.

Nos troupes maintiennent leurs positions entre l'Argonne et la Meuse sur la

DEPÊCHES DES DEUX HÉMISPÈRES SERVICE DE LA UNION ASSOCIATED PRESS

L'Abeille reçoit de toutes les parties du monde des dépêches quotidiennes qui lui sont transmises par la Presse Associée de l'Union

Les Allemands abandonnent Verdun

Transfert du Gouvernement Belge en France

Révolte des Boers en Afrique

rive droite de la Meuse, à l'est de Verdun.

"Au sud de la région entre Verdun et Metz du côté d'Apremont, nos troupes ont eu quelque avantage sur la droite, et ont repoussé une attaque des allemands sur la gauche.

"Pas de changements dans les Vosges. "Somme toute, nous avons fait des progrès sensibles à différents endroits, sur la ligne de bataille.

"Nous apprenons que les autrichiens, battus en Galicie, se rallient à quatre kilomètres à l'ouest de Przemyśl."

ALLEMAGNE

BULLETIN DE L'ETAT-MAJOR GENERAL

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Berlin, 13 octobre. — Rapport officiel de l'état-major: "Nous avons expulsé les russes au-delà de notre frontière. Le centre de nos opérations militaires est maintenant dans la Pologne russe. A l'ouest de la Vistule, le territoire de Pologne nous appartient, à l'exception de Varsovie.

"Il est vrai que nous avons abandonné Suwalki, mais nous n'avons pas eu l'intention d'y rester. Pendant notre retraite vers la frontière de Prusse nous avons repoussé de nombreuses attaques des russes.

"Il n'est pas vrai que nous nous sommes retirés devant Ossowetz. Cette forteresse n'a jamais été assiégée."

RUSSIE

COMMUNIQUE DE L'ETAT-MAJOR GENERAL

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pétrograd, 13 octobre. — De l'état-major général: "La bataille s'est engagée le 14 octobre sur la rive gauche de la Vistule dans le voisinage d'Yvangorod et de Varsovie.

"Pas de changements autre part sur le front de bataille.

"Des détachements de cavalerie russe ont franchi les monts Carpathes et ont dé-

bouché dans les plaines de la Hongrie."

AUTRICHE

LES RUSSES ABANDONNET PRZEMYSL

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Vienne, 13 octobre. — "Les troupes austro-hongroises ont avancé le long de la rivière San avec une telle rapidité que les russes ont abandonné le siège de Przemyśl.

"Les russes battant en retraite ont été attaqués par nos troupes, et ont laissé un grand nombre de prisonniers entre nos mains."

LE CANAL KAISER WILHELM

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 13 octobre. — Le correspondant de l'agence "Reuter" à Amsterdam, annonce que le canal "Kaiser Wilhelm," sera fermé aux navires marchands pendant toute la durée de la guerre.

DEFAITE DE LA CAVALERIE ALLEMANDE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 13 octobre. — Des renforts considérables de troupes ont été envoyés au général d'Amade, commandant l'armée française sur l'extrême gauche, afin de se préparer à une grande bataille sur le sol de Belgique. Les combats de cavalerie continuent, avec l'avantage du côté des français.

AUTRE VISITE D'AEROPLANES ENNEMIS

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 13 octobre. — Des avions allemands ont lancé six bombes ce matin sur la ville. Un des projectiles a traversé la toiture de la gare du Nord et s'est abattu entre deux wagons de voyageurs.

ECHEC DE LA PROPAGANDE ALLEMANDE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Malte, via Londres, 13 octobre. — La campagne austro-allemande en Tripoli pour susciter un soulèvement contre l'Italie n'a pas réussi. Mais en Abyssinie, le notoire émissaire austro-

mand, le dénommé Schwimmer, a poussé le gouvernement d'Abyssinie à acheter des quantités considérables d'armes et de munitions, et à attaquer une colonie italienne. Le gouvernement italien a expédié des troupes à Massouah, et a protesté à Vienne contre les agissements du sieur Schwimmer.

LE CROISEUR "BRESLAU" DEVIENT MENAÇANT

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Rome, 13 octobre. — Une dépêche de Bucharest annonce que le croiseur allemand "Breslau," acheté par la Turquie après que ce navire et le croiseur "Goeben" évitant le combat avec les navires des alliés s'étaient réfugiés dans les Dardanelles, est arrivé, hier à Sulima. Le commandant du "Breslau" a déclaré, d'un ton rogue, que son navire devait escorter deux vapeurs allemands chargés d'armes et de munitions à destination de Constantinople.

MITRAILLEUSES ET BAIONNETTES DÉCIMENT DES CENTAINES D'ALLEMANDS

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Ostende, 13 octobre. — (De M. Charles Hodson, correspondant de guerre de l'agence "Central News," information exclusive pour l'Abeille) — Les manœuvres dans les environs de la ville de Gand ont eu un résultat très favorable aux alliés. Les allemands ont demandé un armistice, mais leur requête a été refusée.

"Les alliés ont surpris un fort détachement de troupes allemandes au sud de Gand, et à l'aide de mitrailleuses et de charges à la baïonnette, ont complètement battu l'ennemi qui s'est retiré sur Alost, laissant plus de six cents morts sur le champ de bataille.

Les troupes du Kaiser ont construit en Belgique des fortifications aussi importantes que celles qu'ils ont érigées dans la région de l'Aisne, en béton armé, munies de canons, et s'étendant de Louvain au nord de Villers-sur-Passant par Alost et Binnissant au sud-est de Bruxelles.

Il y a, aussi, une chaîne de fortifications commençant à Liège, et longeant Namur, Mons et Valenciennes.

Les belges qui avaient été fortement éprouvés pendant le siège d'Anvers se remettent de leurs rudes secousses. Ils ont recouvré leur moral.

LES ALLEMANDS MARCHENT SUR OSTENDE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Amsterdam, 13 octobre. — L'avant-garde de l'armée allemande se dirigeant sur Ostende, est à Egelon, à onze milles de Gand.

Le consul d'Angleterre à Ostende a chargé le consul des Etats-Unis de le remplacer, et il se prépare à quitter Ostende demain.

DESTRUCTION D'UN CROISEUR RUSSE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pétrograd, 13 octobre. — Le croiseur russe "Pallada" a été coulé dans la mer Baltique par un sous-marin allemand.

MEXIQUE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Mexico City, 13 octobre. — Des troupes appartenant à Zapata, ont attaqué certains faubourgs de Mexico dans la nuit de dimanche, répandant la terreur dans la ville même. Le gouvernement ayant envoyé 1,500 hommes avec de l'artillerie pour les combattre, ils arrêtèrent leurs attaques, en attendant les résultats des conférences pour la paix.

Par mesure préventive et pour le bien public, le gouvernement a pris possession des lignes de tramway, les employés s'étant mis en grève dernièrement.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

El Paso, Tex., 13 octobre. — On communique que Villa a lancé un manifeste demandant au peuple et à l'armée de se joindre à lui pour renverser Carranza. Le manifeste propose de nommer F. I. Calderon comme président de la République.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 13 octobre. — Des rapports sont parvenus

au gouvernement annonçant que la première conférence de Aguas Calientes pour la paix a eu lieu dans des conditions qui font espérer que des résultats seront obtenus, et le gouvernement a une grande confiance dans l'issue de ces conférences.

Zapata a envoyé trois délégués, qui ont été acceptés. Les derniers rapports disent qu'il est d'accord pour faire tous leurs efforts afin d'arrêter une plus grande effusion de sang.

En Belgique

Dans le Limbourg belge

Une dépêche de Maestricht au journal le "Telegraaf," d'Amsterdam, signale que l'artillerie allemande a pris position en face de Lanaeken, un gros village du Limbourg belge, sur la rive gauche de la Meuse, au nord-ouest de Maestricht. Les habitants ayant déclaré qu'ils détruiraient le village s'il était prouvé que des habitants participèrent à une attaque contre les troupes impériales qui eut lieu dimanche après-midi. Des détachements belges s'avancèrent d'Anvers à travers la campagne pour secourir Lanaeken.

Autre engagement

Ostende, 22 septembre. — Un vif engagement a eu lieu entre les troupes allemandes et les gardes civiques belges. Les allemands ont tué 3 tués et blessés. Les Belges leur ont pris une auto et leur ont fait 5 prisonniers.

Du côté belge, les pertes sont nulles.

L'Offensive Russe

La prise de Yaroslaw

Yaroslaw est tombé aux mains des Russes sans avoir opposé à leurs forces une trop longue résistance. Voici le communiqué de l'état-major du généralissime qui annonce ce beau fait d'armes:

Pétrograd, 23 septembre. — Sur le front sud-ouest, la forteresse de Yaroslaw a succombé après un assaut des troupes

russes qui continuaient la poursuite de l'ennemi.

La chute de cette puissante forteresse aura sans doute, pour la suite de la campagne, les plus heureuses conséquences. Les spécialistes militaires estiment que, de ce fait, Przemysl perd beaucoup de son importance stratégique. Yaroslaw est un coup terrible pour l'armée du général Auffenberg, qui perd là une base solide et beaucoup de ses ressources matérielles.

Quoi qu'il en soit, les Russes compléteront plus aisément encore l'investissement de Przemysl en même temps qu'ils continuent à serrer de près l'armée en fuite du général Dankl. Le second communiqué suivant, qui résume les opérations, en est la preuve:

Pétrograd, 23 septembre.

En continuant la poursuite de l'armée autrichienne battant en retraite, les troupes russes ont atteint Viechloky.

Dans la région de Przemysl, les opérations de guerre russes se développent avec succès.

Sur le front allemand, les troupes russes sont en contact étroit avec l'ennemi, mais aucun combat n'a été livré.

Il semble donc se confirmer de plus en plus que l'offensive directe contre la Silésie, du côté de Czenstohow, ne se déclanchera sérieusement que lorsque l'armée russe de Galicie sera maîtresse de la région de Cracovie.

ILS MENTENT TROP

"Petite histoire"

Plus tard, la guerre de 1914 sera contée par des historiens minutieux qui n'en voudront négliger aucun détail, car l'érudition sera peut-être, en ces temps futurs, plus exigeante encore et plus pointilleuse qu'elle n'est aujourd'hui, ce qui n'est pas peu dire.

Ils raconteront donc l'histoire des avions allemands qui, du dimanche 30 août au 3 septembre, survolaient Paris. Ils citeront les rues où tombèrent leurs bombes, parce que nos journaux d'hier les ont citées. Mais a-t-on dit sur quelles maisons tombèrent ses engins? Et, notamment, que celle de ces bombes qui éclata sur Joubert tomba sur la maison qui porte le numéro 29 et qu'habitait, en 1820, le maréchal Lefebvre, du de Dantzic, et Mme Sans-Gêne?

Si personne ne l'a dit encore, disons-le vite...

TEMPERATURE DU MOIS

D'OCTOBRE

Le soleil est entré en ligne de la balance le 23 septembre.



BULLETIN OFFICIEL DE LA TEMPERATURE

Observations prises mardi à 8 heures du soir.

MERCREDI, 11 octobre.

Prediction pour la Nouvelle-Orléans et les environs. — Temps clair, légers vents du nord.

TEMPERATURE

La température d'hier à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la Douane, était comme suit:

Table with temperature readings for various times of the day.